



Súper Nota

Nombre del Alumno: María Del Carmen Guillen Arias.

Nombre del tema: 3.3 comités de bioética y ética (papel de la enfermería), 3.4 humanización del cuidado, 3.5 factores de deshumanización de la práctica sanitaria y 3.6 bioética de la vida frágil y respeto a la debilidad.

Parcial: 1

Nombre de la Materia: bioética:

Nombre del profesor: Luisa Betel López Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: 2.

MARTES 18 DE FEBRERO 2025

Comités de Bioética y Ética (Papel de la Enfermería)



Se comprenden como un espacio de reflexión, deliberación y educación en un ambiente de libertad y de tolerancia donde se analizan de manera sistemática.



Para la resolución de los problemas derivadas de la atención médica aquí se refiere el artículo 33 de esta ley

Los comités hospitalarios de bioética y de ética en la investigación. Serán indisciplinario y estar integrados por personal médico de distintas especialidades

Profesiones de psicología, Enfermería, trabajo social, sociología, antropología, filosofía derecho



Humanización
del cuidado



Es un proceso mediante el cual se adquieren rasgo típico del ser humano desde el punto de vista biológico, Antropológico, espiritual, racional y social.



Es la interacción entre el conocimiento de la ciencia y los valores del ser humano para poder establecer una asistencia con calidad centrada individuo a través de un vínculo



Necesidad de ayuda y una enfermería capaz de responder a la necesidad de ayuda, la utilización terapéutica de sus conocimientos y de su propia persona llevan a la enfermera a practicar el arte enfermero.

Factores de deshumanización de la práctica sanitaria



La práctica médica actual, estrechamente asistida por los avances técnico y científico como nunca antes un insospechado poder sobres las personas.

Los rasgo más comunes de la despersonalización y deshumanización en la práctica sanitaria son.



- > La cosificación del Paciente.
- > Falta de calor en la relación humana.
- > Ausencia de un Entrevieramiento creativo.
- > violación de los derechos del enfermo.

DECÁLOGO PARA LA HUMANIZACIÓN DE LA ATENCIÓN EN SALUD LABORAL

1. SALUDO Y PRESENTACIÓN	2. UTILIZAR UN LENGUAJE EMPRESIBLE Y ADECUADO	3. TRATO EDUCADO	4. PROPORCIONAR INFORMACIÓN	5. APLICAR CADA TÉCNICA Y CADA PROCEDIMIENTO	6. FOMENTAR LA CERCANÍA Y EL CONTACTO FÍSICO	7. RESPETAR LA INTIMIDAD DEL TRABAJADOR	8. FAVORECER LA AUTONOMÍA	9. RESPETAR LA CONFIDENCIALIDAD	10. T. E. R. E. S. A.
--------------------------	---	------------------	-----------------------------	--	--	---	---------------------------	---------------------------------	-----------------------

Tolerancia
Empatía
Respato
Equidad
Simpatía
Autenticidad

Bioética de la vida frágil v respeto a la debilidad



Toda criatura tiene valor. Cada una de ellas merece el respeto acorde a la perfección de su ser la incomparable nobleza del hombre es el carácter irrevocable de fin de si mismo de este que impide tratarlo .

Es tan básico y fundamental que resulta difícil de definir.



En definitiva , todo ser humano (desde la concepción hasta su ultimo instantes tiene un derecho absoluto por el mero hecho de existir de ser considerado como el fin



REFERENCIA BIBLIOGRAFICA :

29/06/2018 A LES 18:57

BIOETICA : titulo del sitio

BIOETICA EN LA LATINOAMERICA EL blog de Kettyval

<https://allyouneedisbiology.wordpress.com/2017/06/02/importancia-de-bioetica/>

<https://dialnet.unirioja.es/descarga/articulo/6536488.pdf>

<https://enfermeroslideres.wordpress.com/2017/03/09/cuidado/>